

# ほしくみだより

2023年6月26日 担任 一林千晶

水あそびも始まり、夏本番がやってきました。「明日は水遊びだよ」と伝えると、「はれるといいな〜」「てるてるぼうずつくろうっと」など子どもたちの水遊びを楽しみにする会話が聞こえてきます。幼稚園での出来事を楽しみにしているほしくみさんです。

さて、先日は『親子で遊ぼう』にご参加いただき、ありがとうございました。保護者の方と一緒に幼稚園で遊べることをとても楽しみにしていました。体操とお部屋で制作をするよと伝えると「ふたつもできるの？いっしょに？」とかわいい質問がとびだし、とってもほっこりしました。

子どもたちからのプレゼントは使っていただけましたでしょうか？プレゼントを作る話をした時に、お父さんとお母さんはどんなことをしてくれているかをみんなで話し合いました。お母さんは・・・「おりょうりしてくれる」「おべんとうをつくってくれる」「おむかえきてくれる」「やさしくしてくれる」お父さんは・・・「おしごとしてくれてる」「こうえんにつれていってくれる」「ビーチにいってくれる」などなどたくさん子どもたちから出ました。家族への感謝の気持ちを再確認できる時間になりました。

親子であそぼうの時間では、子どもたちの楽しそうな姿をみることができ私も嬉しくなりました。しっかりしてきたほしくみさんですが、やっぱりまだまだかわいい子どもたちだと、改めて思いました。

プレゼントは当日までの秘密とみんなで約束をしており、保護者の方を驚かせるのは大成功だったようです。

来月は夏祭りもありますので、また親子での楽しい時間を一緒に過ごしましょう！！



6月3日

はなた りくん

5歳になりました♪



# レパルスベイ 5月30日



はとぐみさんと一緒にレパルスベイで砂浜あそびをしてきました。足を埋めたり、大きな山を作ったり。それぞれ思い思いに楽しみました。海を眺めて入りたいーと言ってきた子どもたち。次は海遊びに行きたいと思います♪



## 警察署見学



初めての警察署見学。少し緊張しながらも、警察の方の話を聞いていました。たくさん見せてもらい時間もあっという間にたっていました。お土産までいただき、いい機会になりました。



## 制作



今月は虫歯予防デー、時の記念日にちなんだ制作を行いました。はさみ、絵具、のりをふんだんに使いましたよ。作り方がわからない時は、友達同士で助け合う姿も多く見られるようになりましたよ。



## 親子であそぼう！

当日は、親子体操と親子制作の二本立てで楽しみました。親子体操では、触れ合いながら遊ぶ内容が多く、お父様方はお疲れの様子もありましたが、子どもたちはとても嬉しそうに活動していましたよ。

